PERIODICITE :Quotidien
RUBRIQUE :Autour de colmar
JOURNALISTE :Jean Haeffele

Turneles para la litter

4 June 2024 - Edition Colmar

Un trophée pour le Ditep

Pour son projet intitulé De la chaise à la scène, le Ditep (dispositif Intégré des instituts thérapeutiques éducatifs et pédagogiques) de La Forge a reçu, vendredi 24 mai, le prix de l'Audace artistique et culturelle 2024, attribué par la fondation d'entreprise Culture et Diversité, doté d'un prix d'une valeur de 7 500 euros.

Jean Haeffele

Pour la douzième édition du prix de l'Audace artistique et culturelle, la cérémonie s'est déroulée au musée du Quai Branly-Jacques Chirac, à Paris, en présence des porteurs de projets, jeunes, artistes membres du jury, et représentants institutionnels engagés dans l'éducation artistique et culturelle.

La délégation alsacienne était composée de douze jeunes du Ditep (dispositif Intégré des instituts thérapeutiques éducatifs et pédagogiques) sur les 60 que compte l'établissement, de onze élèves de la classe théâtre du collège Molière de Colmar, encadrés par Julie Pérignon, directrice du Ditep, et Muriel Garnier, principale du collège Molière, en présence d'enseignants, dont Fitta Bouchheid, référente, et les éducateurs, comédiens, chorégraphes impliqués dans le projet.

La restitution de ce projet a eu lieu jeudi 30 mai dans le parc du Ditep, en présence Valentine de Rochebouët, de la Fondation Culture et Diversité, et de M. Schuester, du Crédit Mutuel enseignant, sponsor du projet à la hauteur de 1 00 euros. Les élèves du Ditep ont mis en scène leur vécu par le spectacle vivant, associés à d'autres élèves d'âge et d'horizons différents pour partager, échanger, se découvrir et transmettre, guidés par des professionnels en partenariat avec le Ballet du Rhin, la Comédie de Colmar et la classe de théâtre du collège Molière.

Une représentation ce mardi à Colmar

Les élèves ont découvert des lieux culturels, un théâtre et un opéra, ont rencontré des artistes, comédiens et danseurs, et sont devenus acteurs de cette aventure artistique.

L'aboutissement de ce projet est une guinguette éphémère, autour d'un pique-nique.

Tel est l'enjeu du projet pour ces élèves en situation de handicap ou en grande difficulté scolaire : se mettre en scène par le théâtre, la danse, le chant, et briller dans le regard d'un public.

Ce mardi 4 juin à 18 h 30, certains

élèves du Ditep et la classe théâtre du collège Molière présenteront une pièce dans la salle Europe, 13 rue d'Amsterdam, à Colmar.



Les élèves du Ditep, du collège Molière, et leurs encadrants réunis dans une guinguette éphémère en présence des représentantes de la fondation Culture et Diversité. Photo Jean Haeffele Les élèves du Ditep, du collège Molière, et leurs encadrants, se sont retrouvés pour une guinguette éphémère en présence des représentantes de la fondation Culture et Diversité. Photo Jean Haeffele